
REQUERIMENTO Nº    694       /06 

De Informações 
 

 
“Quanto à coleta de lixo na Rua 
Croácia, no Jardim Europa”. 

 
 

 

Considerando-se que, vários moradores da Rua Croácia 
questionaram este vereador com relação à coleta de lixo, pois, segundo 
eles, a coleta de lixo não está sendo realizada nos três dias da semana, e 
 

Considerando-se que, este vereador esteve visitando o bairro 
e notou um acúmulo de lixo nas margens do córrego Barrocão (conforme 
foto anexa), 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. A Prefeitura tem o conhecimento desse problema? 
 

                   2. Caso afirmativo, qual o prazo para que ele seja resolvido? 
                     

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de julho de 2006. 

 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

Rua Croácia 


